



Bâtiment A, premier étage. Vue générale de la salle de spectacle (en 1986, date du cliché). A l'origine, la partie centrale était dévolue à la chapelle. Deux ateliers l'encadraient de part et d'autre. En 2023, des vestiges attestent d'un retour à une fonction d'atelier pour la totalité du volume (dont la hauteur a été augmentée, laissant apparaître des poutres portées par des corbeaux).

IVR83_19866300123X

Auteur de l'illustration : Roger Choplain, Auteur de l'illustration : Roland Maston

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation